



GARTENLOKAL CITY GARDENING

Freitag,

21. Aug 2020

12:30 – 17 Uhr

Jahrhunderthalle

(Kasino, Außengelände)

**Neuer Termin,
neuer Ort!**
New date,
new location!

In Kooperation mit:



Freitag, 21. August 2020

12:30 – 17 Uhr

GARTENLOKAL
CITY GARDENING

Zukunftswerkstatt

Der geplante Workshop (vom 05.06.2020) zum Kleingartenentwicklungskonzept (KEK) wurde aufgrund der Coronakrise auf Freitag den 21.08.2020 von 13:00 bis 17:00 verschoben.

Damit alle erforderlichen Sicherheitsabstände eingehalten werden können findet der Workshop im ausreichend großen Kasino der Jahrhunderthalle in Frankfurt Höchst und dem angrenzenden Außengelände statt.

An verschiedenen Stationen werden Informationen zum Planungsstand angeboten und in mehreren Gruppen bis zu 10 Personen werden zu folgenden Themen Diskussionen stattfinden:

- Der Beitrag der Gärten zur lebenswerten grünen Stadt Frankfurt am Main
- Die Lage der Kleingärten im Freiflächensystem der Stadt Frankfurt am Main
- Die vielfältigen Formen des Stadtgärtnerns und der Bedarf an Gärten
- Gute Beziehungen zur Nachbarschaft
- Gute Kommunikation im Kleingartenwesen

The planned workshop (from 05.06.2020) on the allotment garden development concept (KEK) has been postponed to Friday 21.08.2020 from 13:00 to 17:00 due to the corona crisis.

To ensure that all necessary safety distances are maintained, the workshop will take place in the sufficiently large casino of the Jahrhunderthalle in Frankfurt Höchst and the adjacent outdoor area.

Information on the planning status will be provided at various stations and discussions will take place in several groups of up to 10 people on the following topics:

- The contribution of gardens to the livable green city of Frankfurt am Main
- The location of the allotment gardens in the open space system of the city of Frankfurt am Main
- The diverse forms of urban gardening and the need for gardens
- Good relations with the neighbourhood
- Good communication in the allotment garden sector

KOORDINATION Grünflächenamt, Adam-Riese-Straße 25, 60327 Frankfurt am Main

INFORMATION UND ANMELDUNG d.lootens@cf-d-frankfurt.de,

heinz-peter.westphal@stadt-frankfurt.de

oder klicken Sie auf:

www.verwaltung-online.frankfurt.de/civ/public/start.html?oe=00.00.F.10.67.06&mode=cc&cc_key=GartenLokalAnmeld&V.Z.Daten.Nummer=GartenLokal

ORT Jahrhunderthalle (Kasino und Außengelände)

Pfaffenwiese 301, 65929 Frankfurt am Main